

Sra. Cruz septiembre 22 de 1818  
por el juez de este oficio  
J. Fr. Francisco Cabrera y Ayala

Mi estimado amigo, no he tenido contestación  
aun, y deseo saber si recibiendo Vn. algunos documentos  
que remitió á V. con fecha 26 del pasado, y á  
su hermano de V. con la de 1<sup>o</sup> del corriente. Estos  
últimos eran las cuentas corrientes de Dr. Francisco  
de la Cruz Guerra, y Julian Rocio con el diputado  
Dr. Antonio Párraga; y aquellos la escritura de ven-  
ta de Tierra de Betencourt á favor de Luis Parra  
de la fecha de 80<sup>0</sup> de tierra que hizo á aquella  
Dr. Agustín de Herrera Sacavedro: y la copia del  
auto de adjudicación in solutum de las tierras  
de Guatayaide.

Ahora incluye obligaciones de varios deudo-  
res, que Ferrera me dice necesita, porque sin ellos  
á la vista parece se niegan á pagar lo que deben.  
Julian Rocio ha pagado despues del vale muy  
adjunto, lo que consta de la cuenta que remitió, y  
quedan á deber lo mismo que de ella resulta.

Gutiérrez ha presentado ya las cuentas en vir-  
tud de solicitud que hice al Intendente p<sup>a</sup> que me  
pagaría la hacienda publica. Todavia no me las  
han pagado: pero el Administrador de la aduana  
me ha dicho que se carga con cosa de 200<sup>0</sup> de ex-  
no, y 200 y tantos mil r.d.s. en dinero, quedando lo  
davia en poder suyo en Cantarote cebada, vino

y berrilla de que no da cuenta formada por no tener documentos á la vista: pero ofrece darla inmediatamente que se trate de á esa isla. — Supongo que la posterior del Corrigo se habrá hecho ya.

No hay novedad particular que comunicar mas de la que escribí ultimamente á su hermano de V. en la misa de fin del corriente. Se espera con impaciencia el correo de Cádiz que ya tarda mucho. sin duda que al instalarse los nuevas Cortes y cesar las extraordinarias en sus fases ha bría, parara: yo á lo menos lo aguardo.

Manda V. á su apres

Franco Escocés

Y mande á su hermano de V. en la misa de fin del corriente que al instalarse las nuevas Cortes y cesar las extraordinarias en sus fases ha bría, parara: yo á lo menos lo aguardo.